

**Résolution adoptée à l'unanimité par
L'Assemblée Générale de la Fédération de la LDH 62**

Samedi 10 décembre 2011

Soutien à David Noël : contre les menées de l'extrême droite !

La Fédération du Pas-de-Calais de la Ligue des droits de l'Homme réunie en Assemblée générale à Saint-Nicolas-lez-Arras le 10 décembre 2011,

informée de la procédure judiciaire lancée par Marine Le Pen et Steeve Briois respectivement Présidente et Secrétaire général du FN à l'encontre de David Noël Secrétaire de la section PCF d'Hénin-Beaumont au prétexte d'avoir publié sur son blog des extraits du dernier livre de Caroline Fourest assortis de commentaires jugés diffamatoires,

proteste avec vigueur contre cette mise en cause de la liberté d'expression par les tenants de l'extrême droite, qui sur Hénin-Beaumont n'ont pourtant pas été avares de propos diffamatoires à l'encontre d'hommes politiques et de militants de la Ligue des droits de l'Homme.

Pourquoi devrait-on taire certaines informations, peut-être gênantes pour les responsables ? Si elles sont erronées, il suffit alors de les démentir publiquement en apportant les preuves.

La Fédération exprime son soutien à David Noël et poursuivra sans relâche ses efforts pour parvenir à l'union des forces démocratiques, seul moyen de barrer la route du pouvoir au FN.